

# MEDIATOR

## UPTD SD Inpres Tappilina Gelar Acara Pelepasan Siswa Kelas VI

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.MEDIATOR.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.MEDIATOR.CO.ID)

Jun 25, 2022 - 15:12



Mamuju Tengah - UPTD SDI Tappilina menggelar acara pelepasan siswa kelas VI di halaman sekolah Desa Tappilina Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah, Sabtu 25/6/2022.

Kegiatan diawali dengan suguhan tarian etnis Bali Penjemputan Tamu, Panyem Brahma dan Pembacaan doa oleh Siswi SDI Tappilina yang disaksikan segenap

hadirin dan mendapat apresiasi.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kades Tappilina, Asrar, Kepala SDI Tappilina, Hj. Nurhayati, Ketua Komite, Sekdes Tappilina, Muh. Said, Tokoh Masyarakat, orang tua siswa, serta Siswa(i) kelas VI.

Acara Perpisahan UPTD SDI Tappilina mengangkat tema, Perpisahan mengajarkan kita untuk menghargai bahwa setiap detik kebersamaan adalah Anugerah yang tidak boleh kita sia-siakan.

Hj. Nurhayati dalam sambutannya menyampaikan terimakasih atas partisipasi Masyarakat dan Pemerintah Desa sehingga kegiatan yang dilaksanakan bisa berjalan lancar dan baik.

Ia juga menjelaskan, Jumlah Siswa kelas VI yang dilepaskan sebanyak 17 Siswa, dimana 9 Siswa laki-laki dan 8 siswi Perempuan.

Ia berharap, para siswa yang akan meninggalkan maupun yang masih tinggal bisa memahami dan memaknai arti pertemuan karena setiap pertemuan pasti ada perpisahan.

"Tidak ada kebersamaan yang abadi, pasti ada perpisahan. Kebersamaan adalah Anugerah" ucapnya.

Sementara menitikkan air mata, Hj. Nurhayati berpesan agar siswa yang tamat untuk tetap melanjutkan pendidikan ditingkat yang lebih tinggi

"Teruslah belajar dan terus berjuang, dan mewakili semua guru, Saya memohon maaf apabila selama menempuh pendidikan di SD Inpres Tappilina kami memiliki kesalahan ataupun kekhilafan" ucapnya dengan nada sedih.

Sementara itu, Padio Harjoyono, Ketua Panitia Pelaksana mengucapkan penghargaan kepada seluruh lapisan masyarakat dan Pemerintah Desa atas partisipasinya sehingga kegiatan berjalan baik.

Adapun Sumber dana, lanjutnya bersumber dari Swadaya Masyarakat, partisipasi masyarakat, serta sumbangan Kades.

Pihaknya berharap, Kedepan kegiatan seperti ini lebih baik lagi dan partisipasi masyarakat juga lebih ditingkatkan lagi.

Ditempat yang sama, Asrar Kades Tappilina mewakili Pemerintah Desa Tappilina mendukung dan mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan pihak SD Inpres Tappilina.

"Kegiatan ini patut diapresiasi mengingat Pendidikan merupakan tolak ukur kemajuan suatu bangsa, dengan pendidikan yang baik akan melahirkan generasi yang baik juga" katanya.

Kades berpesan kepada seluruh siswa kelas VI yang telah tamat agar tetap melanjutkan pendidikannya dan terus berusaha meraih dan mewujudkan cita-citanya. (Sandi)